

Ressort: Entertainment

Jessica Schwarz: "Ich bin ein typisches ADHS-Kind"

Berlin, 29.11.2016, 21:17 Uhr

GDN - Die Schauspielerin Jessica Schwarz hat sich selbst als ein "typisches ADHS-Kind" bezeichnet. "Ich war immer jemand, der sich schon früh mit sich selbst auseinandergesetzt hat, der immer eine gewisse Komik, aber gleichzeitig auch eine Melancholie in sich trägt", sagte Schwarz der Zeitschrift "Closer".

"Mit so einer Voraussetzung hatte ich einen guten Zugang zum künstlerischen Bereich." Neben der Schauspielerei hat Jessica Schwarz eine zweite Leidenschaft: das Singen. "Da hätte ich schon totale Lust zu. Aber dafür braucht es auch ausreichend Zeit, eine tolle Band, und ich müsste bestimmt auch an meiner Stimme arbeiten. Ich wüsste gar nicht, wie und wo ich das zurzeit alles bei meinem Programm noch unterbringen sollte."

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-81612/jessica-schwarz-ich-bin-ein-typisches-adhs-kind.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com